



Appel d'Offres National Ouvert

N° 02 /AONO/MINAT/REN/K22/CDPMP-DIA/2020 DU 31 MARS 2020
POUR LES TRAVAUX DE REALISATION DE L'ELECTRIFICATION RURALE A NDOUKOULA -
DEPARTEMENT DU DIAMARE- REGION DE L'EXTREME- NORD.

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC DU MINEE 2020

IMPUTATION N° 54 32 422 02 451305 A 2254

AUTORISATION DE DEPENSES : IV05231

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public de la République du Cameroun Exercice 2020, Le Préfet du Département du Diamaré, Autorité contractante, lance pour le compte du Ministre de l'Eau et de l'Energie, Maître d'ouvrage, un Appel d'Offres National Ouvert pour l'exécution des travaux d'électrification rurale à Ndoukoula, Département du Diamaré, Région de l'Extrême Nord.

2. Consistance des travaux

Ces travaux comprennent les opérations suivantes dont la liste n'est pas exhaustive :

- L'extension du réseau électrique monophasé de Goudom à Loulou
- Etude et piquetage 4,257 KmL ;
- Dérivation et construction d'une ligne MT Monophasé sur une longueur de 3.850 Km en câble Almélec 1X34,4mm², sur support bois ;
- La construction d'une ligne MT/BT monophasé sur une longueur de 437ml ;
- La fourniture et la pose de 01 parafoudre 27KV ;
- La fourniture et la pose d'un poste de transformation MT /BT H61 25KVA 17.25KV 220V ;
- La construction d'un réseau BT sur une longueur de 396 ml en câble pré-assemblé 4*25mm².

3. Participation et origine

La participation au présent Avis d'Appel d'Offres est ouverte aux Entreprises de droit Camerounais, ayant une expérience avérée dans le domaine de l'électrification rurale du Génie-électrique et justifiant des capacités techniques et financières requises pour la réalisation des travaux objet du présent Avis d'Appel d'Offres.

Par le présent Avis d'Appel d'Offres, les entreprises intéressées sont invitées à fournir dans leurs offres, les informations authentiques qui permettront de retenir celle pouvant réaliser les prestations après une évaluation approfondie et objective de son dossier.

4. Financement

Les travaux, objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'Investissements Public du Ministère de l'Eau et de l'Energie(MINEE) de l'Exercice 2020 sur la ligne d'imputation budgétaire n°54 32 422 02 451305 A 2254, pour un coût estimatif total de **Trente Cinq Millions (35 000 000) de francs CFA TTC.**

5. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Dès publication du présent avis, le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux jours et heures ouvrables auprès de la **Préfecture de Maroua**.

6. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la **Préfecture de Maroua** dès publication du présent avis d'appel d'offres sur présentation d'une quittance de versement au trésor public d'une somme non remboursable au titre de frais d'achat du dossier de **Quatre Vingt Seize Mille (96 000) francs CFA** auprès de la Trésorerie Générale de Maroua.

7. Présentation des offres

Les documents constituant l'offre sont répartis en trois volumes ci-après contenus dans une enveloppe fermée et scellée dont :

- L'enveloppe A contenant les pièces administratives (**Volume 1**)
- L'enveloppe B contenant l'offre technique (**volume 2**)
- L'enveloppe C contenant l'offre financière (**Volume 3**).

Les offres ainsi présentées seront placées sous simple enveloppe, fermée et scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause. Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de même couleur non blanches.

8. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires** dont **un (01) original** et **(06) copies** marqués comme telles, conformes aux Dossier d'Appel d'Offres, devra être déposée contre récépissé auprès de la préfecture du Diamaré au plus tard le _____ à **14 Heures** et devra porter la mention :

APPEL D'OFFRE NATIONAL OUVERT
N° 02/AONO/MINAT/REN/K22/CDPMP/DIA/2020 DU _____
POUR LES TRAVAUX D'ELECTRIFICATION RURALE A NDOUKOULA DEPARTEMENT DU
DIAMARE, REGION DE L'EXTREME- NORD.

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC DU MINEE 2020
IMPUTATION N° 54 32 422 02 451305 A 2254'
AUTORISATION DE DEPENSE : IV05231

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

Les offres parvenues après la date et heure limites de dépôt des offres ne seront pas reçues.

9. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission de **Sept Cent Mille (700 000) Francs CFA** établie, selon le modèle indiqué dans le DAO, par un établissement bancaire de premier rang ou un organisme financier agréé par le Ministre chargé des finances ; et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de **trois (03) mois** précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et au Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier rang ou un organisme financier agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'offres, entraînera le rejet de l'offre.

10. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en **un (01)** temps le _____ à **15 heures** précises dans la salle des réunions de la Préfecture de Maroua, en présence des soumissionnaires.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne dûment mandatée (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

11. Délai de réponse des soumissionnaires

Pour cet Appel d'Offres, le délai de réponse est fixé à **vingt-cinq (25) jours calendaires** aux entreprises désireuses d'y participer à compter de la date de publication de l'Avis d'Appel d'Offres.

12. Délais d'exécution des travaux

Le délai d'exécution des travaux est de **trois (03) mois** calendaires à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les travaux.

13. Evaluation des offres

L'évaluation des offres se fera en **trois (03) étapes** :

- 1^{ère} étape : Vérification de la conformité du dossier administratif de chaque soumissionnaire ;
- 2^{ème} étape : Evaluation technique des offres administrativement conformes ;
- 3^{ème} étape : Evaluation des offres financières des entreprises dont les offres ont été reconnues administrativement conformes et techniquement qualifiées.

Les critères d'évaluation sont les suivants :

13.1- Critères éliminatoires

- Absence de la caution de soumission ;
- Existence ou détention d'une pièce falsifiée dans le Dossier Administratif ;
- Note technique inférieure au seuil minimal requis ;
- Fausse déclaration dans le Dossier Administratif ;
- Non justification d'au moins une des références exigées.

13.2- Principaux Critères techniques de qualification

Les critères relatifs à la qualification des candidats, qui seront évalués de manière binaire (**oui** ou **non**) porteront sur :

- La capacité financière (Attestation de solvabilité, Chiffre d'affaires, bilan certifiés.)
..... oui/non ;
- Les références de l'Entreprise ces trois dernières années (En général et dans les travaux similaires)..... oui/non ;
- L'expérience et la qualification du personnel d'encadrementoui/non ;
- L'organisation et la méthodologie d'exécution du travailoui/non ;
- La disponibilité du matériel de chantier et des équipements essentiels oui/non ;
- L'attestation de visite du site.....oui/non.

Ces critères techniques de qualification seront déclinés en quarante-neuf sous-critères ; de sorte que la non-obtention d'au moins 34 oui sur 49 entraîne l'élimination du soumissionnaire.

14. Attribution du Marché

Le Préfet du Département du Diamaré, Autorité Contractante(AC), attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre, qualifiée techniquement, aura été évaluée la moins-disante après vérifications de ses prix et jugée substantiellement conforme au Dossier d'Appel d'Offres.

15. Délai de validité des Offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

16. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux jours et heures ouvrables, auprès du **Chef de Service des Affaires Economiques et Financières de la Préfecture de Maroua** au numéro de téléphone **699388663**, dès publication du présent avis d'appel d'offres.

Ampliations:

- DDMAP/DIA (pour information)
- PRESIDENT/ CDPM/DIA (pour information)
- DDEE/DIA (Pour suivi)
- ARMP (pour publication au JDM)
- AFFICHAGE
- ARCHIVES/CHRONO.

Maroua, le **31 MARS 2020**
Le Préfet
(Autorité contractante)

EKOA MBARGA Jean-Marc
Administrateur Civil Principal
Chevalier de l'Ordre National de la Valeur



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'EXTREME-NORD

DEPARTEMENT DU DIAMARE

PREFECTURE DE MAROUA

COMMISSION DEPARTEMENTALE DE
PASSATION DES MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

FART NORTH REGION

DIAMARE DIVISION

DIVISIONAL OFFICE OF MAROUA

DIVISIONAL TENDERS BOARD

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

FOR RURAL ELECTRIFICATION WORK REALISATION ON NDOUKOULA, IN THE
DEPARTMENT OF DIAMAR, EXTREME NORTH REGION

Financing: 2020 PIB OF THE MINISTRY OF WATER RESSOURCE AND ENERGY

Budget Head (charge 54 32 422 02 451305 A 2254;

Record Number: IV05231

1. Purpose:

Within the framework of the 2020 National Investment Budget, the Senior Divisional Officer of Diamaré (Contracting Authority) hereby launches an Open National Invitation to tender following emergency procedure, for rural electrification work realisation on Ndoukoula Subdivision, Diamaré Division, Far- North Region.

This invitation to tender consists in one unique lot.

2. Nature of service

The works, which form the subject of this invitation to tender shall consist in the Construction of a rural electrification work in accordance with plans and technical specifications attached to the bidding documents.

The services of this contract include:

- Study and picketing 4.257 KmL
- The realization of the excavation and massive for steel
- The realization of the excavation
- The supply and installation of wooden 11m simple.
- Supply and installation of wooden 11m paired.
- The supply and installation of wooden counterfeit.

2. Participation and origin:

This tender is open under equal conditions to Cameroonian enterprises and companies operating under the Cameroonian law system; having a good experience in the domain concerned.

Each bidder must give true information that will lead to choose the one who will carry out the contract well.

4. Financing:

The works which form the subject of this invitation to tender are financed by the Public Investment Budget of the Ministry of Water and Energy for the 2020 financial year, **Budget Head (charge 54 32 422 02 451305 A 2254; Record Number: IV05231)**, for the amount of thirty-five (35) millions francs CFA.

5. Consultation of tender documents

Upon the publication of this notice, tender documents can be consulted during working days and hours at the **Maroua Divisional office** in Maroua, telephone number **6 99 38 86 63**.

6. Acquisition of tender documents

A complete set of bidding documents must be purchased at **the Divisional office Maroua**, telephone number **699 38 86 63** Po. Box **41**, by interested bidders as soon as this notice is published upon presentation of a receipt of payment of a non-refundable bid bond of **96 000 (Ninety Six thousand) francs CFA** at the public treasury.

7. Presentation of bids

The bids must be sealed in three envelopes.

- The first containing administrative file;
- The second containing with technical file;
- The third containing financial documents.

All the three envelopes must be wrapped in a single envelop unto which the reference of the invitation to tender must be written.

Furthermore, all the different documents have to be separated with a colored paper in order to distinguish them one from another.

8. Submission of Bids:

Seven (07) copies of sealed complete bids (one certified copy of originals and six photocopies) drafted either in English or French must be submitted at the divisional tenders board of the Divisional office of Diamaré in Maroua latest on **24 AVR. 2020** at **02 p.m.** local time, with the reference:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N° 02 /ONIT/MINAT/REN/K22/DTB/2020 OF, _____
**FOR RURAL ELECTRIFICATION WORK REALISATION ON NDOUKOULA, IN THE
SUBDIVISION, DIAMARE DIVISION, FAR-NORTH REGION.**

Financing: 2020 PIB OF THE MINISTRY OF WATER RESSOURCE AND ENERGY
Budget Head (charge 54 32 422 02 451305 A 2254;
Record Number: IV05231

" To be opened only during the session for the opening of bids"

9. Admission of bids

Each bidder must include in his /her administrative file a provisional guarantee of the tune for the amount of **700 000 (Seven hundred thousands) Francs CFA** issued by a first-rate bank registered at the Ministry of Finance.

For fear of rejection, the required administrative documents must be produced in original or certified true copies by the services who issued them bound, dating any less than three months.

Any bid not in conformity with the specifications of this tender file shall be rejected. Notably the absence of the provisional guarantee issued by a first-rate bank approved by the

Ministry of Finance or the noncompliance of the model documents of the tender file shall lead to outright rejection of the bid without any possible appeal.

10. Opening of bids:

The opening of bids will be in one phase in the presence of bidders or their duly mandated representative who choose to attend on, **24 AVR 2021**, at **03 p.m.** local time at the Conference hall of the Divisional office of Maroua at headquarters.

11. Deadline of submitting the bids

The deadline set for submitting bids by interested bidders is **twenty-five (25) days** as soon as this notice is published.

12. Execution Deadline

The maximum deadline provided for by the Contracting Authority is **three (03) months** with effect from the date of notification of the contract.

13. Main evaluation criteria:

Bids shall be evaluated according to the following criteria:

A)- Eliminary criterion

- Absence of bid bond;
- Fake document in the administrative file;
- False declaration in the administrative file;
- Technical score less than 34;
- lack of proof of the references;

B) - Main technical qualification criteria

The criteria relating to the qualification of bidders are the following:

- Financial capacity (access to credit or any other financial resources, turnover, Provisional guarantee)yes/no;
- References of the enterprise (generally or previous experience on similar projects complexity, cost.....) executed within the last (03) three years yes/no;
- Experience and qualification of the supervisory staffyes/no;
- Methodology and job planningyes/no;
- The availability of materials and other essentials equipments.....yes/no;
- Technical report of the site visit.....yes/no.

These criteria are further divided into **49** sub criteria in such a case that only bidders who will have obtained **34 YES** over **49** in technical score shall be admitted to the financial analysis.

14. Award of tender

The Senior Divisional Officer (Contracting Authority) shall award the tender to the lowest bidder, whose technical and financial file conform with the tender documents in accordance with the provisions of article 6 of page through..... of the regulations governing the tender showing the technical evaluation of bids.

15. Time frame for the validity of bids

The bidders remain legally engaged by virtue of their tender for a period of **ninety (90) days** from the deadline set for the submission of their bids.

16. Further information

Complementary information related to the tender file can be obtained during working days and hours at the **Divisional office of Diamaré in Maroua, telephone number 699388663 (SAEF)**, as soon as this notice is published.

Done at Maroua, on the

31 MARS 2020

*The Senior Divisional Officer
(The Contracting Authority)*

Circular copies

- DDMAP/DIA (for information)
- P/DTB (for information)
- PCRA (for publishing in WMPC)
- DDEE/DIA (for execution)
- NOTICE BOARD (for posting up)
- CHRONO/ARCHIVES (for archiving)



EKOA MBARGA Jean-Marc
Administrateur Civil Principal
Chevalier de l'Ordre National de la Valeur